

南部中学校区 運営協議会だより

第36号

令和7年3月発行

南部中学校区運営協議会

<事務局> 南部中

地域とともにある学校づくりを進めます

南部中学校区の各小中学校(大志小・向山小・浅野小・富士小・南部中)は、学校が地域と一体となって子どもを育み、地域とともにある学校づくりの充実をめざして、様々な取り組みをしています。今回も地域ぐるみでの児童・生徒の育成について、各小中学校での取り組みを紹介します。

これからも「地域の子どもは地域で育てる」「まちづくりは人づくりから」という理念を念頭に置き、地域に開かれた信頼される学校づくりを一層進めていきたいと考えています。今後とも皆様には、よりよい学校をつくり上げていくために、ご理解・ご支援をよろしくお願いいたします。

開かれた学校づくりをめざして

「地域から学ぶ」

向山小学校

本年度、向山小学校では、今後の成長のために進んで学ぼうとする児童の育成をめざして、地域の方をお招きして働く方の仕事に対するこだわり、情熱、覚悟などを教えていただきました。

保護者の方や卒業生の方、地域の音楽家の方などからお話しをしていただき、児童らにとっては、働くことの意味、自分の夢などを考える良い機会となりました。



パラダカ12連覇の三浦さんをお招きして

11月8日(金)に本校の卒業生であり、パラダカールラリー12連覇の三浦昂さんをお招きして講演をしていただきました。講演では、「好きなこと」「夢を持ち続ける」ことは平等であることや感謝の気持ちの大切さなどを教えていただきました。校庭には、ラリー車を搬入していただき、大きなエンジン音やタイヤの大きさなどを実際に体感でき、児童たちはとても感動していました。



「昔あそびを教わる」 大志小学校

1年生は生活科の学習として、コマ回しやけん玉、あやとりなどの「昔のあそび」に親しんでいます。2月18日（火）には、毎日の登下校見守りでも大変お世話になっている青空隊の方々に来校いただき、竹とんぼの飛ばし方を教えていただきました。児童一人一人に手作りの竹とんぼを準備していただき、児童も大喜びでした。アドバイスを受け、何度もやっているうちにコツをつかみ、高く遠くに飛ばせるようになりました。上下逆さまにした飛ばし方にもびっくりでした。

「浅野校区交通安全教室」 浅野小学校

12月24日（火）に地域の方々の主催で交通安全教室が行われました。愛知県警察自転車機動隊「ビーフォース」の方々にも来ていただき、安全な自転車の乗り方や交通法規について実際に体験を交えながら教えていただきました。今後の子どもたちの交通安全にもつながるとてもよい機会となりました。



「生き方講演会」 富士小学校

一宮市出身のサクソ奏者である、袴田美帆さんと堀江香奈子さんにお越しいただきました。サクソとの出会いから、現在プロの演奏家として活動するまでのご自身の歩みについて話をいただきました。そのご経験から「夢に向かって一直線の人ばかりではない。自分の心に正直でいて。」というメッセージを5・6年生に伝えてくださいました。子どもたちは、明るい未来を感じることができました。



「健全育成講演会」 南部中学校

12月2日（月）に日本ホスピタル・クラウン協会理事長の大棟耕介さんをお招きして講演会を行いました。

最初にパフォーマンスで会場の雰囲気をもたらし、その後、「今を大切に」と題して未来に向けた話をいただきました。

「今は今しかない。明日があることは、誰も保証されていない。だから、全力を出す習慣をつけておくとよい。」と、たいへん分かりやすく心に残る内容に感動していました。

